

PELITA

Kapolsek Sindang Sambangi Ponpes IBS Taht Mainul Qulub Dalam Rangka Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 28, 2023 - 18:20



Kapolsek Sindang Sambangi Ponpes IBS Taht Mainul Qulub Dalam Rangka Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu,- Kapolsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Saefullah, S.H., M.A.P., melakukan kunjungan silaturahmi kamtibmas ke Pondok Pesantren Institut Boarding School (IBS) Taht Mainul Qulub di Desa Panyindangan Wetan, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek menyampaikan pesan kamtibmas terkait situasi terkini berkaitan dengan Ponpes Mahad Al-Zayitun Indramayu.

Ia menghimbau para tokoh agama, termasuk Ustad Taufiq Hidayat dari Ponpes IBS Taht Mainul Qulub, agar tidak terprovokasi dan tidak ikut-ikutan dalam unjuk rasa ke Ponpes Mahad Al-Zayitun Indramayu.

"Kami berharap agar masyarakat dan pesantren di wilayah kami dapat tetap tenang dan menjaga suasana kondusif. Hindari aksi yang dapat menimbulkan ketegangan dan perpecahan di tengah-tengah masyarakat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah.

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk mempercayakan penanganan permasalahan Ponpes Mahad Al-Zayitun kepada pemerintah dan penegak hukum (POLRI).

"Saat ini proses hukum sedang berjalan, dan diharapkan semua pihak memberikan kesempatan pada proses tersebut," tutur AKP Saefullah.

Dalam kesempatan yang sama, Ustad Yanto dari Ponpes IBS Taht Mainul Qulub menyampaikan bahwa pihaknya tidak akan terprovokasi dan tidak akan ikut melaksanakan aksi unjuk rasa ke Ponpes Mahad Al-Zayitun Indramayu.

Ia menyatakan bahwa Ponpes IBS Taht Mainul Qulub tetap berkomitmen menjaga kamtibmas dan akan mempercayakan penanganan masalah Ponpes Mahad Al-Zayitun kepada pemerintah dan penegak hukum.

Lanjut Kapolsek berharap kunjungan silaturahmi kamtibmas tersebut ini dapat memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan tokoh agama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sindang umumnya Kabupaten Indramayu.

"Sinergitas ini diharapkan dapat menciptakan suasana damai dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus menjalin komunikasi dengan berbagai elemen masyarakat guna mencapai tujuan bersama dalam menciptakan wilayah yang aman dan nyaman untuk semua." Ucap AKP Saefullah.